



INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Gedung CRCS Lantai 6, Jalan Ganesa No. 10 Bandung 40132, Telp. (022) 86010050, 86010051
Email : lppm@lppm.itb.ac.id, website : www. lppm.itb.ac.id

Nomor : 2715/IT1.B07.1/TA.01/2021
Lampiran : Satu berkas
Perihal : Permohonan Laporan Kemajuan dan LPD
Program PM Pemulihan Ekonomi ITB 2021

19 Juli 2021

Kepada Yth.

1. Dekan FITB;
2. Dekan FMIPA;
3. Dekan FTI;
4. Dekan FSRD;
5. Dekan SAPPK;
6. Dekan SBM;
7. Dekan SITH

Institut Teknologi Bandung.

Merujuk surat Perjanjian Pelaksanaan Program PM Pemulihan Ekonomi tahun 2021, bersama ini kami sampaikan persyaratan pencairan Tahap II sebesar 30% untuk Program PM Pemulihan Ekonomi ITB sebagai berikut:

1. Laporan Kemajuan;
2. Laporan Penggunaan Dana 70%.

Sehubungan dengan hal di atas, kami mohon Bapak/Ibu untuk menginformasikan kepada para pelaksana program PM Pemulihan Ekonomi ITB Tahun 2021 untuk segera melengkapi persyaratan pencairan Tahap II. Format Laporan Kemajuan dapat diperoleh melalui website LPPM (<https://www.lppm.itb.ac.id/>), dan diunggah (*upload*) secara *online* melalui <http://research.itb.ac.id/> paling lambat tanggal **2 Agustus 2021**.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan bantuan yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Ketua LPPM,

Ir. R. Sugeng Joko Sarwono, M.T., Ph.D.
NIP. 19680327 199503 1 002

Tembusan Yth.

Wakil Rektor Bidang Riset dan Inovasi ITB.

Lampiran surat Ketua LPPM
 Nomor : 2715/IT1.B07.1/TA.01/2021
 Tanggal : 19 Juli 2021

Daftar Program PM Pemulihan Ekonomi ITB Tahun 2021

No	Nama	Kelompok Keahlian	Proposal diusulkan melalui	Judul	Lingkar
1	Arif Susanto, S.T., M.T.	Petrologi, Vulkanologi, dan Geokimia	FITB	Pemulihan Ekonomi Melalui Digitalisasi Ekonomi Desa Dan Bumdes Di Desa Jepang, Kabupaten Kudus	3
2	Dr. Deni Suwardhi, S.T., M.T.	Inderaja dan Sains Informasi Geografis	FITB	Pengembangan Modul Pasar Syariah Online Pada Aplikasi Pemetaan Partisipatif Desa - Sapa Diri Dan Tetangga	2
3	Gabriella Alodia., M.Sc.	Hidrografi	FITB	Pemanfaatan Data Iklim Global Untuk Desain Dan Implementasi Sistem Energi Surya Dalam Upaya Peningkatan Ekonomi Usaha Mikro, Kecil Dan Menengah (UMKM) Di Kabupaten Indramayu, Jawa Barat	2
4	Dr. Muhammad Yudhistira Azis, M.Si.	Kimia Analitik	FMIPA	Penyuluhan Dampak Pencemaran Air Dan Pelatihan Memasarkan Produk Handsanitizer Alami Serta Sabun Cair Aromaterapi Berbasis Digital Untuk Meningkatkan Kepedulian Lingkungan, Pemulihan Ekonomi Dan Penerapan Protokol Kesehatan Di Lingkungan Warga Karang Taruna Desa Jayamukti Kabupaten Garut	2
5	Dr. R. Bagus Endar Bachtiar N.	Fisika Sistem Kompleks	FMIPA	Perangkat Sterilisasi Udara Berbasis Uv-C Mobile Dan Non-Mobile Di Ruang Fasilitas Publik Untuk Menunjang Kegiatan Pemulihan Ekonomi	3
6	Acep Purqon, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fisika Sistem Kompleks	FMIPA	Aplikasi Data Sains, E-Commerce, Dan Pengetahuan Hayati Dalam Peningkatan Kekuatan Ekonomi Peternak Ikan Di Kabupaten Way Kanan - Lampung	4
7	Drs. Maman Budiman M.Eng., Ph.D.	Fisika Instrumentasi dan Komputasi	FMIPA	Rancang Bangun Sistem Pemantauan Dan Studi Parameter Fisis Pada Hidroponik Komersial Berbasis Internet Of Things (Iot)	1
8	Dr. Nina Siti Aminah, S.Si., M.Si	Fisika Instrumentasi dan Komputasi	FMIPA	Fabrikasi Dan Pemasaran Daring Purwarupa Alat Bantu Mobilitas (Wheelchair Add-Ons) Bagi Penyandang Disabilitas	3

No	Nama	Kelompok Keahlian	Proposal diusulkan melalui	Judul	Lingkar
9	Dr. Ira Adriati, S.Sn., M.Sn.	Estetika dan Ilmu-ilmu Seni	FSRD	Transformasi Digital Usaha Mikro, Kecil, Menengah (UMKM) Bidang Kerajinan Di Kabupaten Biak Numfor Papua Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Pada Masa Pandemic Covid-19	5
10	Dr. Epin Saepudin M.Pd.	Ilmu-Ilmu Kemanusiaan	FSRD	Edukasi Digital Marketing Berbasis Website E-Catalog Dalam Pengembangan UMKM (Kerajinan Gerabah) Di Desa Banyumulek, Kecamatan Kediri, Lombok Barat, Nusa Tenggara Barat	5
11	Prof. Yassierli, Ph.D.	Ergonomi, Rekayasa Kerja, dan Keselamatan Kerja	FTI	Penerapan Metode 70:20:10 Dalam Pengembangan Kompetensi Pemasaran UMKM Sukabumi Menuju Sukabumi Go-Digital	2
12	Dr. Ir. Sanggono Adisasmito	Energi dan Sistem Pemroses Teknik Kimia	FTI	Katalog Digital Untuk Pemasaran Produk Olahan Tamarin Di Daerah Tertinggal, Terdepan Dan Terluar (3T) - Kabupaten Kupang	5
13	Ari Widyanti, S.T., M.T., Ph.D.	Ergonomi, Rekayasa Kerja, dan Keselamatan Kerja	FTI	Penyusunan Panduan Dan Pelaksanaan Workshop Evaluasi User Experience Dan Usability Pada Mobile Application: Suatu Upaya Peningkatan Kinerja UMKM E-Commerce	3
14	Dr. Suprijanto S.T., M.T.	Instrumentasi dan Kontrol	FTI	Neuromarketing Assessment Untuk Peningkatan Brand Awareness Produk UMKM Busana Muslim Pada Pemasaran Digital	2
15	Dr. Ir. Anas Maruf	Sistem Manufaktur	FTI	Pengembangan Dan Instalasi Perangkat Iot Untuk Pemantauan Mesin Produksi Pada Industri Kecil Pemesinan	2
16	Dr. Agus Suharjono Ekomadyo, S.T., M.T.	Perancangan Arsitektur	SAPPK	Rancangan Platform Digital Untuk Pengembangan Jejaring Wakaf Produktif Berbasis Pertanian Terpadu Kasus: Pengembangan Lahan Wakaf Di Desa Pakahan, Jogonalan, Kabupaten Klaten (Jawa Tengah) Dan Di Desa Sukajaya, Jonggol, Kabupaten Bogor (Jawa Barat)	3

No	Nama	Kelompok Keahlian	Proposal diusulkan melalui	Judul	Lingkar
17	Deni Nugraha SE., M.Si.	Sistem dan Pemodelan Ekonomi	SAPPK	Aplikasi Sistem Transportasi Digital Dalam Distribusi Produk Ukm Berbasis Perdesaan	2
18	Dr. Ir. Kartib Bayu, M.Si.	Sistem dan Pemodelan Ekonomi	SAPPK	Terapan Desain Pengemasan, Teknik Pemotretan Dan Pemanfaatan Media Digital Untuk Promosi Dan Pemsaran Produk Ukm Pada Era Adaptasi Kebiasaan Baru	4
19	Pringgo Dwiyantoro S.E., M.M., M.Si.	Sistem dan Pemodelan Ekonomi	SAPPK	Penerapan Sistem Informasi Pasar Berbasis Digital Menuju Pasar Rakyat Sehat Dan Low Touch Economy Pada Masa Adaptasi Kebiasaan Baru	5
20	Ir. Maman Suryaman, M.T.	Sistem Infrastruktur Wilayah dan Kota	SAPPK	Model Digitalisasi Ekonomi Yang Rendah Interaksi Langsung (Low Touch Economy) Pada Usaha Konveksi Di Desa Cinunuk Kec. Cileunyi Kabupaten Bandung	2
21	Ridwan Sutriadi, S.T., M.T., Ph.D.	Perencanaan dan Perancangan Kota	SAPPK	Pemberdayaan UMKM Digital Melalui Program Buruan Sae: Mendukung Pemulihan Ekonomi Lokal Dan Peningkatan Daya Saing Kota Bandung	1
22	Dr. Asep Darmansyah, M.Si., CWM.	Keuangan dan Keputusan	SBM	Peningkatan Kinerja UMKM Melalui Pembukuan Dan Penjualan Produk Berbasis Digital	3
23	Kurnia Fajar Afgani, SAB., MBA.	Risiko Bisnis dan Keuangan	SBM	Pelatihan Pengemasan Paket Wisata Dan Media Promosi Digital Bagi Pelaku Pariwisata Di Kawasan Wisata Sawarna Kab Lebak Provinsi Banten	3
24	Dr. Isti Raafaldini Mirzanti, M.M.	Kewirausahaan dan Manajemen Teknologi	SBM	Pelatihan Pembukuan Berbasis Digital Dan Peningkatan Literasi Keuangan Syariah Kepada Persatuan Pengelola Pondok Pesantren Di Wilayah Rangkasbitung - Banten	3
25	Sonny Rustiadi SE., M.B.A., Ph.D.	Kewirausahaan dan Strategi pemasaran	SBM	Pembinaan Transformasi Digital Sentra Industri Soun Desa Manjung, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah	3
26	Dr. Ramadhani Eka Putra, S.Si., M.Si.	Manajemen Sumber Daya Hayati	SITH	Digitalisasi Sistem Integrasi Pengolahan Limbah Organik Dengan Produksi Pangan Mandiri Dalam Pemulihan Ekonomi Pada Level Komunitas	1

No	Nama	Kelompok Keahlian	Proposal diusulkan melalui	Judul	Lingkar
27	Dr. Ir. Aep Supriyadi, M.P.	Agroteknologi dan Teknologi Bioproduk	SITH	Pelatihan Sistem Otomasi Pertanian Untuk Kelompok Tani Di Jatinangor Dan Cimahi Jawa Barat	2